

# *En Granma caravana con las cenizas de Fidel*

---



Cauto Cristo, Cuba, 2 dic (RHC) La caravana con las cenizas de Fidel Castro transita por la provincia de Granma, donde se realizará el penúltimo homenaje público antes de ser sepultado en Santiago de Cuba.

El mismo territorio por el que desembarcó hace 60 años junto a los expedicionarios del Granma para iniciar la última etapa de las luchas independentistas cubanas lo recibe hoy para rendirle tributo. Banderas, flores y pancartas adornan todo el recorrido hasta la ciudad de Bayamo, donde está prevista una vigilia en la Plaza de la Patria, y artistas presentarán una gala de homenaje.

Al culminar, las cenizas del líder revolucionario serán escoltados por el pueblo hasta al parque-museo Níco López, antiguo cuartel Carlos Manuel de Céspedes, donde pernoctarán los restos del Comandante antes de partir en la mañana hacia Santiago.

La ciudad de Bayamo, capital de esta provincia es considerada cuna de la cubanía, esta tierra fue además importante escenario de las luchas independentistas de Cuba

La Ciudad Monumento de Cuba, como se conoce a Bayamo, será el primer escenario público donde se presentará el tema musical Cabalgando con Fidel, compuesto por el cantautor Raúl Torres tras el deceso del Comandante.

Torres, junto a Eduardo Sosa, Luna Manzanares y Annie Garcés interpretarán esta noche la canción que por estos días ha acompañado los homenajes al líder histórico de la Revolución cubana en todos los espacios.

El tema será el colofón de la velada artística que se realizará en esta urbe de la oriental provincia de Granma, donde se rendirá el penúltimo homenaje público a Fidel Castro.

Ese conocido cantautor cubano, declaró a la prensa local que Cabalgando con Fidel es una prolongación de sí y de las emociones que le inundan ante la muerte del eterno guerrillero.

"Aún estoy muy conmocionado ante el doloroso suceso que entristece al país", comentó y dijo que por eso hablará del proceso de creación en otra oportunidad.

El autor de la conocida Candil de nieve, también interpretará El regreso del Amigo, título suyo dedicado a Hugo Chávez, luego del deceso del presidente de Venezuela el 5 de marzo de 2013.

Por su parte la joven Garcés, refirió que para ella era un honor participar en ese proyecto, en el cual se siente representante de la más joven generación de artistas cubanos.

He sido testigo de la tristeza que vive Cuba y del cariño que ha mostrado el pueblo por ese tema tan hermoso, expresó a la prensa.

Durante la vigilia prevista para las 21:00 hora local, se escucharán textos poéticos y canciones patrióticas, repartidos en cuatro momentos: Epifanía de un gigante, Libres o mártires, Triunfo con palomas y Nuestro hacedor de futuros.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/114202-en-granma-caravana-con-las-cenizas-de-fidel>



**Radio Habana Cuba**